

Iglesia inaugura investigación sobre curación extraordinaria

iglesiacbba.org | 02 de marzo de 2020



La inauguración, del proceso, para investigar una curación extraordinaria. (iglesiacbba.org)

El Arzobispo llamó a todos quienes son parte del tribunal y realizaron lectura de juramento y firma correspondiente

Con un acto protocolar eclesiástico se dio inicio al proceso diocesano de investigación sobre una presunta curación extraordinaria, atribuida a Dios, por intercesión de la Venerable Sierva de Dios Virginia Blanco Tardío.

El pasado jueves 27 de febrero, en el auditorio del Arzobispado de Cochabamba se realizó la inauguración, del proceso, para investigar una curación extraordinaria que se tuvo en un sacerdote, que sufrió un hecho que le habría quitado la vida y del que fue sanado, por el que se atribuye la intercesión de Virginia Blanco.

Al iniciar el acto se recordó a P. Francisco Dardichón, que justamente ese día partió a la casa del Padre, y se dio lectura a una pequeña cita de la biografía que él había realizado sobre Virginia Blanco. Seguidamente se realizó la invocación al Espíritu Santo, encomendando a Dios el proceso, la iluminación y guía de quienes trabajarán en esta investigación.